



En lo que va del mes han regularizado casi mil autos "chuecos"

El programa de regularización de automóviles de procedencia extranjera ha logrado que en los primeros 14 días del mes de junio sean 950 automóviles con trámite concluido en El Punto.

En el mes de mayo se contabilizaron mil 720 automotores y durante el mes de abril fueron mil 396 solicitudes concluidas, informó María Antonieta Mendoza, directora de Atención Ciudadana.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/en-lo-que-va-del-mes-han-regularizado-casi-mil-autos-chuecos-10218984.html>